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Prefeitura realiza plenária do Orçamento Participativo 
no Distrito de Salgado dos Machados

Foi iniciado nessa segunda-feira, 08 
de julho, o estágio remunerado de jo-
vens que participam do Projeto Primei-
ro Passo, inserindo 25 jovens no merca-
do de trabalho. 

Participam do Projeto Primeiro Pas-
so estudantes da 3ª série do ensino 
médio, encaminhados para a realização 
de Estágio em empresas privadas, com 
duração de 06 (seis) meses. Os jovens 
recebem fardamento do Projeto, remu-
nerado pelo Governo do Estado.

O Projeto é uma iniciativa do Go-
verno do Estado do Ceará, através da 
Secretaria do Trabalho e Desenvolvi-
mento Social (STDS), com a parceria da 
Prefeitura de Sobral, através da Secre-
taria da Tecnologia e Desenvolvimento 
Econômico (STDE).

Jovens iniciam estágio do
Projeto Primeiro Passo

Prefeitura de Sobral 
promove a II Conferência 
Municipal de Educação

A Prefeitura de Sobral, através da 
Secretaria de Educação, promoverá, no 
dia 11 de julho, a partir das 8h30, no au-
ditório da EEP Lysia Pimentel Gomes, a 
II Conferência Municipal de Educação, 
que terá como tema central, “O PNE 
na Articulação do Sistema Nacional de 
Educação: Participação Popular, Coo-
peração Federativa e Regime de Cola-
boração”.

O evento reunirá profissionais da 
educação, gestores educacionais, estu-
dantes, pais, entidades sindicais, cientí-
ficas, movimentos sociais e conselhos 
de educação, entre outros. 

O objetivo é avaliar, discutir e pro-
por novas metas e ações para a me-
lhoria da qualidade do ensino público, 
garantindo a participação de todo o 
segmento da educação e da sociedade 
nas discussões que irão definir os ru-
mos da política educação.

Prefeito Veveu reúne imprensa para falar 
do Orçamento Participativo de Sobral

“ O importante é ouvir as pessoas, seus 
anseios e reivindicações, para que possa-
mos construir um orçamento realmente 
com a participação de todos, na busca por 
melhorias em todos os setores da nossa 
cidade”, disse o Prefeito Veveu Arruda du-
rante o encontro com radialistas e demais 
representantes da imprensa sobralense, re-
alizado nesta terça-feira, 9, nas dependên-
cias do Cine Falb Rangel, na Casa da Cultura 
de Sobral.

O Vice-Prefeito Carlos Hilton Soares 
também esteve presente durante a expli-
cação de como o Município vem discutindo 

suas necessidades na elaboração do Plano 
Plurianual para o exercício 2014-2017, com 
apoio e participação direta da população 
de Sobral, ao apontar as reais necessidades 
do seu bairro e distrito e hierarquizar as de-
mandas mais urgentes.

O Orçamento Participativo foi a esco-
lha encontrada pelo próprio Prefeito para, 
segundo ele, “fortalecer a democracia por 
permitir que os próprios cidadãos decidam 
quais serão as prioridades de investimento 
e como será direcionado o orçamento pú-
blico para atender as necessidades de to-
dos. O que irá estabelecer as diretrizes, ob-
jetivos e metas do governo municipal nos 
próximos 4 anos.

Lançado no dia 11 de junho, no audi-
tório do Paço Municipal, o Orçamento Par-
ticipativo foi dividido em 21 plenárias, das 
quais 7 já tiveram suas discussões. 

A próxima plenária será realizar nes-
ta quinta-feira, 11, com os moradores dos 
bairros Dom Expedito, Santo Antônio, Santa 
Clara e São Francisco, na quadra de espor-
tes do bairro Santo Antônio.

Prefeitura segue com 
levantamento técnico para 

limpeza do Rio Acaraú

O Prefeito Veveu Arruda recebeu, 
nesta terça-feira, 9, em seu gabinete, 
Marco Aurélio Holanda, Vice-Diretor do 
Centro de Tecnologia da UFC, e o Dr. 
Erasmo Pitombeira, Presidente do Porto 
do Pecém. O encontro marcou mais uma 
fase sobre a análise do planejamento 
para o trabalho de limpeza definitiva do 
espelho d’água do Rio Acaraú, que hoje 
se encontra parcialmente encoberto por 
aguapés (vegetação aquática).

Na reunião, foi apresentado o mape-
amento da área total onde será realizado 
o serviço. O estudo, em parceria entre o 
Município e demais instituições, garanti-
rá a elaboração de um projeto de limpe-
za mais econômico e eficaz.

Com o levantamento das informa-
ções, o próximo passo será a visita de 
um técnico para realizar o trabalho de 
batimetria, que é a verificação, através 
de mergulhos, da profundidade do local 
a ser limpo.

Leia mais:  blog.sobral.ce.gov.br

O Prefeito Veveu participou, nesta terça-
-feira, 10, de plenária do Orçamento 
Participativo, na Escola Paulo Aragão, 

reunindo os moradores de Salgado dos Ma-
chados e Varjota dos Machados. A popula-
ção participou da plenária indicando as suas 
necessidades para elaboração do orçamento 
que comporá o Plano Plurianual 2014-2017. 
Também participam da plenária todo o secre-
tariado, técnicos e lideranças comunitárias.

Ao abrir a plenária o Prefeito explicou o 
objetivo dessas reuniões que fará em todos 
os bairros e distritos. “Eu estou aqui para resol-
ver os problemas das comunidades e, quanto 
mais empobrecida for aquela comunidade, 
mais entusiasmo eu tenho de ajudar a resol-
ver as coisas. É por isso que ao invés de fazer 
o orçamento municipal no gabinete resolvi 

visitar as comunidades e ouvir a população”, 
enfatizou o Prefeito Veveu.

Entre as principais demandas apresen-
tadas pela população do distrito estão me-
lhoria na saúde, segurança, saneamento 
básico e educação. Antes da elaboração do 
Plano Plurianual o Prefeito já garantiu uma 

melhoria para a saúde do distrito. “Eu estou 
autorizando a Secretaria de Saúde a licitar 
e contratar uma ambulância nova e mandar 
pra cá”, assegurou o Prefeito, que se com-
prometeu a voltar para o distrito para deba-
ter sobre saúde.

Leia mais:  blog.sobral.ce.gov.br

A Secretaria da Cultura e do Turismo 
apresenta, nessa quinta-feira, 11, às 18h30, o 
espetáculo “O Espantalho”, uma história para 
crianças de todas as idades. O artista colom-
biano Juan Carlos traz a Sobral o espetáculo 

que conta a história que acontece no milha-
ral, onde o espantalhinho faz muito bem seu 
trabalho, mas fica sozinho no momento de ter 
que enfrentar seu terrível inimigo.

Leia mais:  blog.sobral.ce.gov.br

Theatro São João apresenta Espetáculo 
“O Espantalho” de Bogotá (COL)

Prefeito Veveu explicou como é realizado o 
Orçamento Participativo  

Prefeito Veveu 
abriu 7ª Plenária 

do Orçamento 
Participativo com 
os moradores do 

Salgado e Varjota dos 
Machados

Reunião aconteceu no Paço Municipal

Prefeito Veveu apresenta Sitrans para 
Sindicato dos Calçadistas

O Prefeito Veveu reuniu, nesta terça-
-feira, 9, em seu gabinete, a diretoria do Sin-
dicato dos Calçadistas de Sobral para apre-
sentar o projeto do novo Sistema Integrado 
de Transporte Coletivo de Sobral (Sitrans).

De acordo com o Prefeito o sistema foi 
desenvolvido após um estudo para atender 
os principais polos agregadores, tais como, 
emprego, educação e lazer. “Todo sobralen-
se estará a 300 metros de um dos modais, 
seja um ônibus ou o VLT, o que irá reduzir a 
quantidade de carros em Sobral, melhoran-
do o trânsito na cidade”, afirmou o Prefeito 

A proposta do Sitrans é criar uma inte-

gração direta com o atendimento que será 
oferecido pelo VLT, com sincronização de 
horários, o que vai permitir que o passagei-
ro pague apenas uma passagem ao se des-
locar usando as duas conduções. Serão 25 
midi-ônibus com capacidade para 30 pas-
sageiros, cada. E todo o sistema dará uma 
cobertura de 95% do território de Sobral.

A ideia do Prefeito Veveu é realizar um 
série de reuniões com sindicatos, asso-
ciações de moradores e nos bairros para 
apresentar o Sitrans e ouvir a população 
para fazer os ajustes necessários. A primeira 
apresentação foi feita na Câmara dos Verea-
dores, no dia 25 de junho.

Nesta quarta-feira, 10, o Prefeito Veveu 
participa de reunião em Brasília, no Minis-
tério das Cidades, para apresentar o projeto 
do Sitrans com o obejtivo de prospectar re-
cursos para implantação do sistema. O cus-
to de implantação do Sitrans está orçado 
em cerca de R$ 25 milhões, incluídos a frota 
de veículos, abrigos, urbanização do entor-
no das estações, 4 terminais nos bairros e 
sinalização.

Os moradores do Distrito de Jaibaras re-
cebem, nesta quarta-feira, 10, a I Caravana 
Social da Juventude no distrito de Jaibaras. 
Serão oferecidos à população acesso aos 
mais variados atendimentos, como oficinas 
de orientação para o trabalho, corte de ca-
belo, maquiagem, atividades esportivas, ati-
vidades culturais de dança, teatro, música, 
cinema e roda de conversas entre os jovens.

A Caravana Social da Juventude é uma 
realização da Prefeitura de Sobral, através da 
Coordenadoria Especial de Políticas Públicas 
de Juventude, e tem como objetivo percor-
rer os bairros e distritos dialogando com a 
comunidade e levando lazer, prestação de 

serviços e abrindo espaço para que os artis-
tas locais possam divulgar seu talento.

Segundo o coordenador de Juventude, 
Igor Bezerra, a Caravana deve compor a pro-
gramação de férias da cidade e oferecer ser-
viços para a juventude. “Vamos nos aproxi-
mar cada vez mais da realidade dos nossos 
jovens, criando canais de diálogos”.

Leia mais:  blog.sobral.ce.gov.br

Prefeitura promove Caravana Social 
da Juventude no Jaibaras


